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a iniziativa del Consigliere Latini
“Porto sant'Elpidio - Bonifica ex FIM”
a risposta Orale Urgente

Premesso:
che l'area ex FIM da bonificare è sita a Porto S. Elpidio e si estende in una fascia tra la

via litoranea Faleria e le infrastrutture ferroviarie della linea Adriatica. Le matrici interessa-
te dalla bonifica sono acqua, suolo, ed edifici presenti in loco;

che la complessa operazione di messa in sicurezza dell’area dell’ex concimificio si è
arenata in quanto sono state rinvenute quantità di materiale nocivo ben superiore al
previsto  per cui è stato necessario un ripensamento dei lavori ed una nuova caratterizza-
zione;

che la bonifica è ferma da ben 10 mesi seppure la Ecoelpidiense ditta incaricata del
lavoro di bonifica, il Comune, la Provincia e l'Arpam  si sono riuniti   per prendere visione
dell'aggiornamento progettuale fornito dalla ditta che sta eseguendo la decontaminazione
del sito;

che è stata  incaricata l'Arpam di effettuare ulteriori analisi dei materiali , da mettere in
contraddittorio con quelli forniti dall'Ecoelpidiense, per poi dare il via libera alla ripresa
dell'intervento;

Considerato che  non è più rinviabile l’annoso problema dell’inquinamento del sito, che
oltre a costituire una minaccia per la salute dei cittadini, rappresenta anche un freno per la
programmazione e lo sviluppo della città;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali azioni intende portare avanti
per tutelare e salvaguardare l'incolumità dei cittadini e il risanamento ambientale, e non
intenda, quindi, adottare misure urgenti per superare la fase di stallo che si è venuta a
creare nei vari passaggi che la pratica ha percorso negli Enti interessati.


